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Il Presidente Di Pangrazio «Non c'è bisogno di richieste Seguiremo tutte le procedure»

 PESCARA «Non c'è alcun bisogno, per quanto mi riguarda, di sollecitazioni da parte di gruppi politici o
di singoli cittadini. La presidenza del Consiglio regionale seguirà tutte le procedure, nei tempi previsti,
come stabilito dalle norme, e non mi pare, a oggi, che ricorrano i requisiti per fare questa verifica». Sono
parole del presidente Giuseppe Di Pangrazio, a proposito della richiesta dei consiglieri del M5S, di riunire
la Giunta delle elezioni e decretare la decadenza di Luciano D'Alfonso dalla carica di presidente della
Regione, e di Camillo D'Alessandro da quella di consigliere. Replica anche D'Alessandro che definisce
quella dei 5 Stelle «una ricostruzione di parte. Noi siamo per il rispetto puntuale dei termini previsti dal
combinato disposto delle norme nazionali, che prevalgono nella gerarchia delle fonti, e delle norme
regionali. Come già annunciato, nello stesso istante in cui si concluderà la procedura nazionale, il
presidente D'Alfonso procederà alla opzione di senatore, dando via all'applicazione dei termini previsti dal
regolamento regionale. Per quanto mi riguarda le cose sono diverse perché non sono il legale
rappresentante dell'ente, per cui procederò a breve a rassegnare autonomamente le dimissioni dalla carica
di consigliere regionale».
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